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Как вы относитесь к Вознесению? Что вы об этом думаете?

  

ВОЗНЕСЕНИЕ ДЛЯ МЕНЯ - это Вознесение всей жизни и всего, что её наполняет и
составляет. Это не то, что кто-то исчезает из Физического Плана и появляется в Тонком
Мире в Другом, Преображённом виде.

  

ВОЗНЕСЕНИЕ - это совершенно Реальное Преображение самого человека каждый
день. И начинается Вознесение с мелочей. Например, написать рассказ или
стихотворение вместо просмотра телевизора. Например, навестить папу, который живёт
один, и помочь ему в чём-то по хозяйству. Например, натопить печку в собственной
квартире и почувствовать, как хорошо и тепло стало. И порадоваться этому от Души!

      

Вознесение преображает, прежде всего, сами мои каждодневные мысли, чувства и

 1 / 6



Предновогоднее интервью от сайта «Школа Вознесения» - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Светлана Туманова
17.12.2014 13:58 - Обновлено 17.12.2014 14:02

желания, представления о самой жизни, а уж потом, соответственно, и сами действия и
поступки в моей жизни.

  

Вознесение - это и регулярные медитации и молитвы чудесные, в том числе, которые я
могу сочинять и сама.

  

Вознесение - это и каждодневное улучшение моего здоровья, регулярные занятия
лечебной гимнастикой и, в перспективе, хотелось бы подключить сюда и плавание в
бассейне с тёплой водой. Я думаю, что это всё вполне реально и осуществимо.

  

Думать  широко и вознесённо - это не значит "улетать" куда-то на другие планеты или
другие, более Тонкие Планы, а делать свою жизнь более насыщенной и полезной для
себя и других. Не делать того, что тебе же вредит, хоть и захотелось, может быть, в
какой-то момент. Набраться сил и храбрости поступить ТАК, как именно хочет твоё
Сердце, а не желудок в текущий момент или что-то другое в тебе. Не послушать шёпот
собственной лени и идти туда, куда давно хотел сходить, да так и не дошёл до
настоящего времени.

  

У меня теперь вполне практичное представление о Вознесении, и о другом никаком
Заоблачном Вознесении я и не задумываюсь. И не считаю, что при земной жизни в
воплощении стоит тратить вообще на это время, потому что мы пришли на эту Землю в
воплощение, чтобы действовать на Физическом Плане, а не исчезать в Тонкий и
Звёздный Миры, живя в физическом теле. Мы всё равно Там будем, исходя из того, как
проведём свою земную жизнь. А жизнь в воплощении - это всего лишь миг в сравнении
со всей нашей Бесконечной Жизнью Вечной. И где мы оказываемся в Жизни Вечной -
это результат наших каждодневных выборов делать и думать, чувствовать и ощущать
ТО или Другое.

  

Кто-то не назовёт это вовсе Вознесением, быть может, но я считаю, что Вознесение -
это именно всё то, что преображает и улучшает человеческую жизнь в каждом дне,
причём именно на физическом плане, поскольку мы находимся Сейчас Здесь.
Вознесение Жизни - это ежедневный кропотливый труд над Преображением
собственной действительности. Это большая Работа Сознания, прежде всего, в
стремлении сделать свою жизнь гораздо более Осознанной в каждый момент
своего воплощения.
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Чем был знаменателен для вас прошедший 2014 год?

  

Прошедший год принёс мне путешествие моей Мечты - путешествие в Барселону к Храму
Святого Семейства - Саграда Фамилья. Возможно, в этойй поездке в ноябре 2014 года
уже и произошло одно из моих Вознесений и Преображений, потому что я вернулась
домой гораздо уверенней, и даже гораздо уверенней стала шагать, хотя видимых
изменений и не произошло за 9-дневный срок. Но произошли колоссальные внутренние
изменения! И страхи улетучились, и новая бодрость в меня вселилась, и жизнь моя
преобразилась!  

  

Я любовалась целых полтора года на этот Чудесный Храм в статье с фотографией из
журнала "Люблю" и очень хотела побывать в Барселоне и увидеть всё собственными
глазами. А ещё раньше я читала другую статью в этом же журнале и очень загорелась
попасть к Чёрной Чудесной Мадонне.  Намерения работают в нас непрестанно, и мы
оказываемся именно там, куда и стремились всем Сердцем и разумом своим.

  

Я создала, в итоге, цепь таких событий, которые и привели меня в этот Храм Святого
Семейства в Барселоне - Саграда Фамилья.  Сначала я думала только о том, сколько
мне ещё надо сделать, куда вложить деньги потребуется, что купить мне самой в быту
ещё нужно, и эти мысли далеко отодвигали от меня реализацию моей Мечты. Я
оставалась просто инвалидом 2 группы, который не может себе почти ничего позволить.
Так было.

  

Но Любовь Бобкова, моя подруга из Москвы, расценила всё иначе и решила тут же, что
Мечту надо осуществлять незамедлительно! И не смотреть на свои инвалидные
состояния слишком пристально. Люба мне подарила ваучер с оплаченной гостиницей в 3
дня в Барселоне на двоих, для меня и моего друга, и написала, что мне осталось только
следить, когда будут подходящие для нас по цене билеты на самолёт в Барселону и
купить их. "Считай, что Барселона у тебя уже в кармане", - написала мне Люба.

  

Моя подруга Ирочка Костецкая из Риги научила меня, как отслеживать на разных
сайтах цены на авиабилеты и заказывать нужные гостиничные номера.
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Мой друг Владимир Гудков меня очень поддержал в этой поездке, и мы спланировали
обратное 3-х дневное путешествие по Средиземному морю  на большом круизном
лайнере из Барселоны в Геную. Это была ещё одна моя давняя Мечта - совершить
путешествие на большом корабле. А из Генуи я думала доехать до Милана и посетить
ещё и Миланский Собор, который мечтала увидеть ещё со школы.

  

Поэтому я оплатила первый взнос на корабль, а Владимир заплатил за наше пребывание
в 2 гостиницах: один день в Генуе и 2 дня в Милане. Третья гостиница с номером на
двоих в Барселоне уже была у меня, как ваучер-подарок от Любы. Всё  стало гораздо
реальнее.

  

Другая моя подруга Мона, которая была уже в Барселоне, подсказала мне, чтобы я
обязательно посетила монастырь Монтсеррат, если будет такая возможность. Мона с
восхищением про этот монастырь рассказывала, который находится высоко в горах и
очень красивый. Это запало мне в душу, и я загорелась желанием этот монастырь
увидеть, даже забыв на тот момент о Чёрной Мадонне, которая как раз и находилась в
этом монастыре.

  

Хотя это от Барселоны не очень близко, 49 км, но появилась благоприятная
возможность посетить этот монастырь. И помог нам в этом русский таксист из
Барселоны, который отвозил нас из порта Барселоны и     который тоже хотел попасть к
Мадонне.   И вот мы на месте. Нас пригласили довольно быстро к Чёрной Мадонне, и это
оказалась статуя около метра с шаром в руке. До шара нужно было дотронуться и
проговорить мысленно своё желание, которое ты и просишь исполнить Деву Марию. Я
это и сделала. И Владимир. И Женя, и его друг.

  

Саграда Фамилья меня звала. Неудивительно, что мы возле неё потеряли дорогу 5 раз,
ища путь в свою гостиницу, и возвращались вновь и вновь к самому Храму Святого
Семейства, а не в гостиницу. Наташа Котельникова потом просмотрела эту ситуацию и
сказала, что сам скульптор Антонио Гауди в Тонком Плане находился в Темноте. Он не
ушел с земли. И призвала всех Светлых Ангелов и Архангелов, и Вознесённых Учителей,
и все вместе мы вернули Антонио в Свет! И это было Замечательно!

  

А, может быть, это как раз то, для чего мы и летели в Барселону? Не зная
изначально, как обстоят дела?
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Я хожу. Я составляю планы и добиваюсь их осуществления, какими бы фантастичными
они мне ни казались поначалу.  Я могу достигнуть того, чего я хочу, хоть и сомневалась
сильно поначалу. И это Волшебно! И Дева Мария уже работает во мне по полной
программе, потому что я так  попросила. И сама взялась тоже за дело. Моя Реальность
Преображается, потому что я осознаю, что и как я делаю в каждый момент своей жизни.

  

Что вы прогнозируете на 2015 год? Что вы чувствуете или что говорит ваша
интуиция?

  

Я прогнозирую дальнейшее улучшение моего здоровья, если не полное выздоровление.
Я прогнозирую, что мои ножки хорошо стали ходить и даже бегать. И я смогла найти
себе работу по Душе в Юрмале, которой я очень восхищаюсь и в которой я чувствую
себя гораздо лучше, чем в Риге.

  

Моя интуиция говорит мне, что я могу и хочу заниматься собственным исцелением,
работая по методу Сильвы. И я могу и хочу пригласить к нам вновь Наталью с
Целительским курсом, программа которого мне очень понравилась. И я уже и
пригласила к нам Наташу будущей весной.

  

Я ощущаю ещё необходимость заняться языками, потому что в поездке ощутила резкую
нехватку иностранных языков и даже просто улучшение моего английского до
перфектного разговорного уровня. Латышский язык я тоже давно хочу
усовершенствовать до свободного владения разговорным языком. И изучить испанский
тоже хотелось бы.

  

Но сразу учить много языков я не буду. А расставлю приоритеты и начинаю с
латышского и английского,  которые я, всё-таки, хоть как-то, но знаю.

  

Каковы ваши творческие планы?
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Написать новую книгу о Преображении Реальности в Пути. И как это Исцеляет твой
собственный Путь.

  

Помогать другим в этом же. Помогать Исцеляться и Преображаться. Думать о тех, кому
ещё хуже и тяжелее, чем мне и помогать им хотя бы в мелочах, если не могу помочь
существенно.

  

Продолжать писать стихотворения, побуждающие меня меняться и Преображать свою
реальность.

  

Никогда не опускать руки. Ведь, я ехала в Барселону даже не зная, вернусь ли. И как
смогу всё осилить, тоже не знала. А когда приходилось ходить даже тогда, когда ты
уже совсем не можешь идти, потому что нужно добраться до гостиницы, нужно
добраться до ночлега и нельзя остаться ночью на улице, то и силы нашлись  И всё
намеченное осуществила.

  

Разве это не замечательно? Я благодарю мою дорогую Вселенную и всех моих дорогих
друзей и брата, кто осуществили прямо или косвенно эту мою поездку. Алилуйя.

  

С Волшебным Счастливым окончанием 2014 года  вас, дорогие мои читатели! И пусть
будущий год станет ещё Волшебней, Смелее и Отважней для всех для нас!

  

11.12.2014.
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